



La première semaine de la rentrée a été secouée par le livre de 5eme mettant en relief les pratiques sexuelles telles que : le viol, la pédophilie, zoophilie, la sexualité précoce, l'inceste, la sodomie, l'homosexualité et bien d'autres.

Ce manuel a suscité une polémique sur la toile et a fait la une des journaux, avec des personnes exprimant leur mécontentement à l'endroit du gouvernement. Par ailleurs, la communauté musulmane n'est pas restée indifférente.

Dans un premier abord, c'est l'imam fondateur de la radio AL-Houda qui menaçait d'enlever ses enfants y compris ceux qui n'étaient même pas en 5eme de l'école. Il exprimait ainsi son calvaire, se basant sur les lois de la charia qui régissent l'islam ; les actes tels que la sodomie étant condamnable par la charia.

Dans un second abord, la communauté musulmane en générale prohibe fermement l'enseignement de ces pratiques dans des écoles. Alors que, le livre se présente indisponible dans les librairies, on se trouve ainsi entre la quête du livre et son rejet en même temps ; une situation paradoxale.